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みなさま、長時間ご聴講いただき本当にありがとうございました。 

このコロナ期間を振り返りながらの集客エンタメ産業の意義について、集中講義を拝聴で

きたなということで、本当に感謝しているところでございます。基調講演のお二人、そし

てパネリストの方々からいただきましたご意見を含めて、我々、今日掲げたテーマをどう

実践できるのか、これをもう少し揉んでいきたいと思っております。 

昨年ぴあは50周年ということで、何もないところからみなさまに支えられて50年を歩

みました。そして今年から51年目です。100年企業を目指すぴあにとってはやはりこの集

客エンタメ産業の全体が底上げしていくこと、そしてそれが世の中のみなさまのひとりひ

とりが生き生きとして、我々が掲げているビジョンである、「感動のライフライン」を構

築していくそんな足がかりが出来ればと思っています。そういった意味でコロナを総括す

る意味での本日のシンポジウム、本当にありがとうございました。そしてこれが次のステ

ップに繋がっていくという風に確信をしております。引き続きみなさまからの様々な形で

のご支援ご指導を賜りますようお願い申し上げまして、閉会の挨拶とさせていただきます。

本日は本当にありがとうございました。 

 

（了） 

  


